
ПРОТОКОЛ

заседания Совета Общественной палаты Приморского края

Место проведения: г. Владивосток,
ул.Светланская,22,парламентскиЙзал
Дата проведения: 31 января 2019 г.

Присутствовали:
Ступницкий Б.В. - председатель Общественной палаты Приморского края;
Елисеев г.п. - руководитель аппарата Общественной палаты Приморского
края;
Богомолов В.И. - председатель комиссии по этике, регламенту и организации
работы;
Буяков А.М. - председатель комиссии по защите прав и свобод граждан;
Григорьев Д.А. - председатель комиссии по качеству жизни и социальному
развитию;
Лабонин В.Л. - председатель комиссии по экологической безопасности и
природопользованию;
Пак Ю.В. - председатель комиссии по содействию экономическому развитию;
Сузанский А.А. - председатель комиссии по развитию человеческого
потенциала;
Яшин В.И. - председатель комиссии по общественному контролю.
Члены Общественной палаты:
Гетман П.Н., Яковенко Ю.В.
Приглашенные:
Гончаров Кирилл Викторович - начальник отдела организации проведения
ведомственного контроля качества и безопасности медицинской
деятельности;
Кучинская Валерия Николаевна вице-председатель Приморской
региональной общественной организации инвалидов по вопросам сахарного
диабета «ДиаПриморье».

Повестка:
1. О работе членов Общественной палаты по подготовке Национальной
программы развития Дальнего Востока на период до 2025 года и на
перспективу до 2035 года.
Докладывают Ступницкий Б.В.
2. О кандидатуре в состав общественного совета по проведению независимой
оценки качества условий оказания услуг в сфере охраны здоровья.
Докладывают Ступницкий Б.В.
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3. Отчёт руководителя аппарата Общественной палаты об исполнении сметы
расходов на содержание Общественной палаты за 2018 финансовый год.
Докладывает Елисеев Г .п.
4. Утверждение плана работы Общественной палаты на 2019 год.
5. О протестных действиях общественных движений и интернет-ресурсов в
Надеждинском районе, дестабилизирующих население.
Докладывает Пак Ю.В.
6. О предложениях членов Общественной палаты Музы В.В. и Яковенко Ю.В.
по формированию повестки заседания Общественной палаты.
Докладывает Ступницкий Б.В
7. Разное:
- представление нового члена Общественной палаты;
- вручение грамот.

Ступницкий Б.В. предложил проголосовать за повестку заседания.
Голосовали «За» единогласно.

Начали заседание с рассмотрения вопроса УН «Разное»
Ступницкий Б.В. представил нового члена Общественной палаты Гетмана

Павла Николаевича. Гетман П.Н. кратко проинформировал о себе и своей
деятельности.

Ступницкий Б.В. наградил грамотой Общественной палаты Приморского
края Домбровскую М.А. за активную жизненную позицию и добросовестную
работу на выборах Губернатора Приморского края.

I. О работе членов Общественной палаты по подготовке
Национальной программы развития Дальнего Востока на период до

2025 года и на перспективу до 2035 года

Выступил Ступницкий Б.В. и проинформировал что Общественной
палатой Российской Федерации поставлена задача до 1 сентября совместно с
органами государственной власти подготовить Национальную программу
развития Дальнего Востока на период до 2025 года и на перспективу до 2035
года. До 15 марта совестно с Законодательным Собранием Приморского края
необходимо провести нулевые чтения. В настоящее время Администрация
Приморского края формирует рабочие группы по подготовке проекта
Национальной программы развития Дальнего Востока на период до 2025 года
в работе которых мы должны принять участие. Предлагаю включить Пак Ю.В.
в рабочую группу «По ускорению экономического роста Приморского края»,
Богомолова В.И. в рабочую группу «По повышению конкурентоспособности
региональной (муниципальной) правовой системы», Протасову О.В. в
региональную рабочую группу для формирования социального раздела
Национальной программы развития Дальнего Востока. В региональную
рабочую группу для формирования экономического раздела Национальной
программы развития Дальнего Востока предлагаю свою кандидатуру.



3

Решили:
Включить Пак Ю.В. в рабочую группу «По ускорению экономического роста
Приморского края»; Богомолова В.И. в рабочую группу «По повышению
конкурентоспособности региональной (муниципальной) правовой системы»;
Протасову О.В. в региональную рабочую группу для формирования
социального раздела Национальной программы развития Дальнего Востока;
Ступницкого Б.В. в региональную рабочую группу для формирования
экономического раздела Национальной программы развития Дальнего
Востока.
Голосовали «За» единогласно.

п. О кандидатуре в состав общественного совета по проведению
независимой оценки качества условий оказания услуг в сфере охраны

здоровья

Выступил Ступницкий Б.В. и проинформировал, что член Общественной
палаты Талько А.Б. является действующим врачом поэтому, в соответствии с
Федеральным законом от 05.12.2017 NQ 392-ФЗ, не может входить в состав
общественного совета по проведению независимой оценки качества условий
оказания услуг в сфере охраны здоровья. Предложил вывести Талько А.Б. из
состава общественного совета и вместо него избрать Кучинскую Валерию
Николаевну - вице-председателя Приморской региональной общественной
организации инвалидов по вопросам сахарного диабета «ДиаПриморье».
Решили:
Вывести Талько А.Б. из состава общественного совета по проведению
независимой оценки качества условий оказания услуг в сфере охраны здоровья
и избрать в его состав Кучинскую В.Н.
Голосовали «За» единогласно.

IП. Отчёт руководителя аппарата Общественной палаты об исполнении
сметы расходов на содержание Общественной палаты за 2018 год

Выступил Елисеев г.п. и проинформировал что бюджет Общественной
палаты Приморского края формирует департамент внутренней политики
Приморского края. В 2018 году было выделено 5.240 тысяч рублей из них
израсходовано 5.150 тыс. Основные статьи расходов составляют заработная
плата сотрудников аппарата, командировочные расходы и расходы на
хозяйственную деятельность. В сентябре 2018 года казначейством
Приморского края и департаментом внутренней политики Приморского края
была проведена проверка хозяйственной деятельности аппарата, нарушений
нет.
Решили:
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Отчёт об исполнении сметы расходов на содержание Общественной палаты
Приморского края за 2018 финансовый год принять к сведению и в
соответствии с Регламентом вынести на рассмотрение Общественной палаты.

IV. Утверждение плана работы Общественной палаты на 2019 год
Выступил Елисеев Г.П. и напомнил, что в соответствии с Регламентом

Совет по предложениям комиссий формирует план работы Общественной
палаты на год. План формируется исходя из планов работы Совета, комиссий,
рабочих групп и предложений членов Общественной палаты. Решением
Совета от 12.11.18 всем председателям комиссий в срок до 15 декабря
необходимо было предоставить в аппарат планы работы комиссий на 2019 год.
До настоящего времени не предоставлен план работы комиссии по развитию
гражданского общества. Проект плана работы Общественной палаты (без
плана работы комиссии по развитию гражданского общества) для
ознакомления был разослан на электронную почту.

Выступила Яковенко В.Ю. и попросила предоставить два дня для
подготовки плана работы комиссии по развитию гражданского общества.

Выступил Яшин Б.В., который предложил утвердить план работы
Общественной палаты на 2019 год. Председателю комиссии по развитию
гражданского общества Музе В.В. в течении 2-х дней предоставить план
работы комиссии на 2019 год и включить его в план работы Общественной
палаты.
Решили:
Утвердить план работы Общественной палаты на 2019 год. Председателю
комиссии по развитию гражданского общества Музе В.В. в течении 2-х дней
предоставить план работы комиссии на 2019 год и включить его в план работы
Общественной палаты.
Голосовали «За» единогласно.

У. О протестных действиях общественных движений и интернет-ресурсов в
Надеждинском районе, дестабилизирующих население.

Выступила Пак Ю.В. которая проинформировала, что в Надеждинском
районе общественное движение «Право народа» подрывает спокойствие
населения, через интернет-ресурсы призывает людей на митинги протеста,
ведет агитацию против органов власти. Необходимо обратить на данное
движение внимание.

В обсуждении приняли участие: Яшин В.И., Богомолов В.И., Буяков А.М.,
Лабонин В.Л., Гетман П.Н.

Ступницкий Б.В. предложил Пак Ю.В. подготовить информацию о
ситуации, складывающейся в Надеждинском районе на основании которой
направить письмо в межведомственную комиссию по профилактике
экстремизма при Администрации Приморского края.
Решили:
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Пак Ю.В. подготовить информацию о ситуации, складывающейся в
Надеждинском районе на основании которой направить письмо в
межведомственную комиссию по профилактике экстремизма при
Администрации Приморского края.
Голосовали «За» единогласно.

VI. О предложениях членов Общественной палаты Музы В.В. и Яковенко
Ю.В. по формированию повестки заседания Общественной палаты

Ступницкий Б.В. проинформировал что от членов Общественной палаты
Музы В.В. и Яковенко Ю.В. поступили следующие предложения по
включению в повестку ближайшего заседания Общественной палаты:
I.Рассмотреть отчет о расходах на содержание Палаты.
Отчёт об исполнении сметы расходов на содержание Общественной палаты
Приморского края за 2018 финансовый год уже рассмотрен и принят к
сведению и соответствии с Регламентом будет вынесен на рассмотрение
Общественной палаты.
2.Поручить председателю палаты организовать эффективное взаимодействие
с Законодательным Собранием Приморского края и активизировать
деятельность палаты по общественной экспертизе краевых законов.
Члены Совета не поддержали данное предложение.
3.Провети «Диалог с властью»
Данное предложение внесено в план работы Общественной палаты.
4. Заслушать отчет члена Общественной палаты Российской Федерации от
Приморского края Сиденко К.С. о его деятельности и планах работы на
ближайшее время.
Члены Совета не поддержали данное предложение.
5. Провести экспертизу нескольких законопроектов по выбору комиссий
общественной палаты.
Члены Совета не поддержали данное предложение.
б.Провести общественные слушания или форум ПО той актуальной теме,
которую определят члены палаты на ближайшем заседании.
Члены Совета не поддержали данное предложение.

Председатель Совета
Общественной палаты Приморского края Б.В. Ступницкий


